

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 24.06.2024

Sitzungsleitung: Domenik Matz
Protokoll: Julianna Jedrychowska
Sitzungsbeginn: 18:35 Uhr
Sitzungsende: 19:21 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert	A			
Berthold, Laura Chantal	A			
Geyer, Nick	A			
Kästner, Clemens	A			
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian	A			
Nicklisch, Yannik	A			
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia	A			
Schadenberg, gregor	A			
Semmler, Roman	A			
Thiele, Moritz	A			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte				
Berger, Johanna		E		
Breitfeld, Alice	A			
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie		E		
Grotheer, Lola		E		
Haubold, Hendrik		E		
Ignatov, Denis	A			
Jannaschk, Pascal		E		
Jedrychowska, Julianna	A			
Niemeyer, Lily		E		
Rackwitz, Lucy	A			
Schneider, Vivien	A			
Wildemann, Felix	A			
Windloff, Anne		E		
Gäste:				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 14 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 17.06.2024 wurde beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post- und Studierendenanliegen

Keine Post

TOP 2: Berichte

19.06. Vernetzungstreffen FSR

- ca. 8 der 25 FSRe da, 14 Leute
- Zur nächsten ESE organisiert der Stura ein zentrales Awareness Team zusammen mit Anja Wiede:
Interessierte bitte melden, es gibt eine kostenlose Schulung
- kostenlose Menstruationsprodukte werden weiterversucht auf "Frauen" Toiletten einzuführen (Fachschaftsweise + Stura Baracke)
- Man möchte den Versuch wagen eine TU-weite FSR Community (auf Telegram) zu erstellen, wo man in Gruppen eintreten kann zu verschiedenen Themen
(Update: Gruppenlink in den Mails, jeder FSR darf 2 schreibberechtigte Personen benennen)
- Viele Institute haben gerade zunehmende Probleme mit einem ausreichenden Angebot der Lehre (aufgrund der Reduzierung von Lehr SWS von befristeten Mitarbeitern)
- Anwesenheitspflicht durch die Hintertür ist universitätsweit ein Problem -> wird von Senator:innen bei Turnustreffen mit PB nochmal angesprochen (-> Ziel: Rundmail an die Fakultäten)
- Die nächste UFATA ist irgendwann im April 2025.
- Nächstes Vernetzungstreffen im August.

- Beschwerde über die niedrige Priorität von Studierendenveranstaltung bei der Beantragung von Liegenschaften und Räumen
- Freizeit-Vernetzungstreffen FSRe am 26.06. 18:00 Uhr.

17.-21.06 Pride Week

- erfolgreich 6 Workshops, 2 Vorträge, Grillen, Leseabend, Theaterabend und Picknick durchgeführt
- ein Workshop und das queere Speeddating mussten ausfallen
- weniger Menschen als gedacht (z.B. Einführungsveranstaltung, Theaterabend), ggf. wegen Werbung (Mittelbauverteiler hat nicht so geklappt), auch Alternativveranstaltungen
- trotzdem viele verschiedene Menschen erreicht
- unglaublich gutes Feedback von allen, sehr viel Anerkennung (ausführliche Auswertung noch ausstehend)

20.06. Vernetzungstreffen TU Haushalt (Stura)

21-06. Sommerfest der STAV

19.06. Fakultätsrat

- Frau Langner will Werbung in BW-Veranstaltungen machen
- Anwesenheitspflicht: Brief ans Dekanat ist geplant
 - Was stört uns an dem Thema?
 - Verfahrensvorschlag: Themen sammeln und sich bei Studierenden umhören
 - Wekan-Liste mit Themen erstellen

TOP 3: Public Viewing EM / Denis

- TOP-Verantwortlicher nicht anwesend
- Wird verschoben

TOP 4: Projekt von Frau Langner: Mehr Werbung von uns?

- Alle (ZLSB, Institut(-srat) und Fakultät(-srat)) verweigern eine Kooperation mit Frau Langner, obwohl das Projekt in Sack und Tüten ist und aktiv Schulen mit Personalmangel hilft.

- Wollen wir als Gegensignal zu diesem kindischen Verhalten ausnahmsweise stärker Werbung für das Projekt machen und die Studierenden selbst entscheiden lassen?
- Immerhin hat Frau Langner uns sehr aktiv versucht einzubinden und wir haben besonderen Einfluss auf das Projekt.
- Abstimmung:
Mail an Alle:
Ja:14 -> Einstimmig beschlossen

TOP 5: Termine

- 26.06. Spieleabend
- 03.07. AK DigMed
- 11.07. PA

TOP 6: Sonstiges

- Nächstes Protokoll: Pascal (Lucy)
- Es wurden 8,58 Euro für Büromaterial ausgegeben
- Es gibt jetzt Zählerprotokolle-Blankos im Büro + Ablage für Quittungen
- FZÜ-Teilnehmer aktuell: ca. 600
- Vertretung StuRa: Gregor Schadenberg
- Struktura-Posten für nächste Legislatur gesucht

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in